

Nuevas Generaciones del Partido Popular de Salamanca se suma a la campaña que se realizará a nivel nacional. La organización juvenil espera que la Selección pueda ser un motivo de unión y de alegría en estos tiempos de dificultad.

El 8 de junio. Nuevas Generaciones del Partido Popular de Salamanca se suma a la campaña nacional #LuceTusColores que pretende que los ciudadanos muestren su apoyo a la Selección Española de Fútbol en su participación en la Eurocopa de fútbol que hoy comienza.

La campaña consiste en una imagen que se difundirá por las redes sociales unida del hashtag para Twitter #LuceTusColores con la que los jóvenes populares pretenden que los ciudadanos muestren su apoyo a la selección con iniciativas que ya se están viendo por las calles, como colgar la bandera en los balcones.

En concreto, la campaña recoge las palabras que Mariano Rajoy dedicó como Presidente del Gobierno a la selección española antes de partir hacia el lugar de la Eurocopa: Los españoles necesitan una alegría en estos tiempos tan difíciles, y los seres humanos, además de las cosas materiales, tienen sentimientos, alma y corazón.

Nuevas Generaciones desea que la selección pueda ser un motivo de unión en esta época de dificultades en la que el esfuerzo de todos puede hacernos salir adelante. Además, Nuevas Generaciones espera que la selección pueda suponer una alegría y un motivo de optimismo en esta época en la que las circunstancias económicas no permiten a los españoles ser optimistas.